

29.07.96**R****Vorschlag**
an den Bundesrat**Vorschlag des Bundesministers der Justiz für die Ernennung von
drei Bundesanwälten beim Bundesgerichtshof**

Bundesministerium der Justiz

Bonn, den 26. Juli 1996

Z A 1 - BA - 1d (31)
Z A 1 - BA - 1d (32)An den
Präsidenten des Bundesrates

Ich beabsichtige, dem Herrn Bundespräsidenten die Ernennung der Oberstaatsanwälte beim Bundesgerichtshof Dirk Fernholz, Prof. Klaus-Gerhard Pieper und Ekkehard Kohlhaas zu Bundesanwälten beim Bundesgerichtshof vorzuschlagen.

Die Bundesregierung hat über die beabsichtigte Ernennung zustimmend beraten.

Ich bitte, gem. § 149 des Gerichtsverfassungsgesetzes die Zustimmung des Bundesrates herbeizuführen.

In Vertretung


(Lanfermann)

27.09.96**Beschluß
des Bundesrates**

zum

**Vorschlag des Bundesministers der Justiz für die Ernennung von drei
Bundesanwälten beim Bundesgerichtshof**

**Der Bundesrat hat in seiner 702. Sitzung am 27. September 1996 beschlossen, dem
Vorschlag zur Ernennung**

der Oberstaatsanwälte beim Bundesgerichtshof

Dirk F e r n h o l z,

Prof. Klaus-Gerhard P i e p e r,

Ekkehard K o h l h a a s

**zu Bundesanwälten beim Bundesgerichtshof gemäß § 149 des Gerichtsverfassungs-
gesetzes zuzustimmen.**